



Le Ronssoyen

Bulletin de Février 2013

Crêpe-party



Lors de la réunion de Conseil Municipal du 24 Janvier 2013, Monsieur le Maire a évoqué la Galette des Rois annuelle organisée par la Commune en présence des Aînés et des enfants de l'école, Galette qui en 2009 avait permis de relancer le Club des Aînés.

Le Conseil Municipal souhaite faire perdurer la tradition, en innovant toutefois. Il a donc décidé d'organiser une Crêpe-party. Des dames du Conseil ainsi que des épouses de Conseillers se sont portées volontaires pour la confection, et ont proposé de faire également des gaufres.

Monsieur le Maire et ses co-élus tiennent à remercier chaleureusement les Ronssoyennes qui vont participer à l'effort collectif avec le Conseil en apportant leur savoir-faire et régaler les convives.

La Crêpe-party est fixée au **Judi 14 Février**. Une invitation va être distribuée, avec un coupon-réponse à retourner.



Crêpes à domicile

Le **Vendredi 15 Février**, les enfants de l'école chemineront dans les rues de Le Ronssoy à partir de 15h00 pour vous proposer des crêpes au profit de l'école. Le prix de vente a été fixé à **0,50 €**.

Vous êtes invités à participer, soit en achetant une crêpe, soit en les saluant. Nous vous remercions à l'avance de les encourager !

Réunion pour la prévention des cambriolages



Le **Vendredi 15 Février à 10h00**, à la **Salle des Fêtes**, se déroulera une réunion pour la prévention des cambriolages, en coopération avec la Communauté de Brigades de Gendarmerie de Péronne. Vous y êtes tous conviés pour écouter les conseils prodigués par la Gendarmerie.



Opération pièces jaunes

Depuis le 9 Janvier, et **jusqu'au 16 Février 2013** se déroule « l'opération pièces jaunes » pour les enfants et les ados hospitalisés. Les tirelires sont disponibles dans votre Agence Postale. Chacun peut la remplir, au travail ou à la maison. N'oubliez pas de les rapporter avant le 16 Février !

Attention ! Si des personnes viennent chez vous, se réclamant de cette opération, méfiez-vous, le démarchage à domicile n'est pas autorisé !



Dégel

La circulation est restreinte depuis le 30 Janvier 2013 sur les voies communales et rurales de la Commune en raison de la pose des barrières de dégel.

Abattage des arbres au stade



L'accès au public est interdit sur le chantier d'abattage des arbres du terrain de football à compter du Lundi 4 Février 2013 et jusqu'à la fin du travail.

Collecte des vêtements usagés



L'Association *Le Relais du Cambrésis*, dans le but de créer des emplois, a récemment mis en place, à côté de la Salle des Fêtes, un container destiné à la collecte des vêtements usagés.

Pour l'année 2012, elle a ainsi pu ramasser 202 sacs, soit 848,4 kilos de textile.

Essayons de faire mieux en 2013 !

Inscription sur le monument aux morts

Lors de la réunion du 24 Janvier 2013, Monsieur le Maire a fait part au Conseil Municipal de la demande de Monsieur PIERRON Michel, Président des ACPG-CATM, pour une inscription sur le Monument aux morts, sur lequel est actuellement inscrit « *La Commune de Le Ronsoy, à ses enfants morts pour la Patrie* » (en hommage aux combattants de 1914-1918).

Par devoir de mémoire et de reconnaissance, l'Association souhaiterait étendre l'hommage aux combattants et victimes de toutes les guerres.

L'Assemblée réunie décide de porter l'inscription supplémentaire suivante : « *et aux combattants de tous les conflits* ».

Elle charge Monsieur le Maire de contacter l'Entreprise LANDOUZY de Saint-Quentin pour obtenir le devis correspondant.



Le Monument aux morts, construit pour rendre hommage aux combattants de la Première Guerre Mondiale, par souscription des habitants de Le Ronsoy.